

javascript\_inserting\_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

  

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Schüler und Senioren schenken einander Zeit



Weiterstadt (KB) Jetzt endete das Projekt „Zeit schenken“ der neunten Klassen mit einem großen Kaffeetrinken in der Hessenwaldschule. Die letzten zehn Wochen haben sich die Schüler des Jahrgangs 9 mit älteren Menschen getroffen und mit ihnen Zeit verbracht - auf welche Weise, das war ihnen selbst überlassen.

Nun fand dieses Projekt mit einem gemütlichen Beisammensein bei Kaffee und Kuchen einen angemessenen Abschluss. Schüler und ihre Paten berichteten von gemeinsamen Erlebnissen. Über Kochen und Handarbeit, Spaziergehen, Kartenspielen und Bilder schauen waren alle möglichen Freizeitbeschäftigungen dabei. Die Schüler bekamen einen anderen Blick aufs Alter und haben viel gelernt. Für viele Paten war es ein tolles Erlebnis bei einer Schulführung mal wieder Schulluft zu schnuppern.

"Wir danken den älteren Menschen, dass Sie unser Projekt unterstützt haben und hoffen auf eine Fortsetzung im nächsten Jahr", so Lehrerin Katrin Beilner, die das Projekt zusammen mit Johannes Berger, Petra Stiller und Sieglinde Rösner betreute.

Andreas Rech, der stellvertretende Schulleiter der Hessenwaldschule, sprach in seiner Begrüßungsrede von der Notwendigkeit des Generationenaustauschs und dem Wert der Zeit.



Stellvertretender Schulleiter Andreas Rech.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

Powered by [Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)